

Forums pour l'entourage

Ma sœur, mon héroïne

Par Profil supprimé Posté le 22/10/2013 à 08h50

Je pose un message ce soir sur ce forum parce que je suis un peu perdue.

Ma sœur est tombée dans l'héroïne depuis je ne sais combien de temps mais je l'ai appris il y a un an. Elle a décidé d'arrêter et elle est donc sous traitement : méthadone et beaucoup d'autres médicaments... Ce n'est pas son arrêt qui me gène vous l'aurez compris mais son traitement. Les symptômes sont assez difficile à supporter pour nous sa famille et pour elle (même si je n'ai pas l'impression qu'elle s'en rende compte) : elle s'endort en faisant à manger, en fumant une cigarette etc... (donc vous imaginez bien notre inquiétude surtout qu'elle habite seule et ne veux pas de retour à la maison) Elle oublie tout mais quand je dis tout c'est tout et grossit énormément (alors vous me direz que c'est beaucoup mieux qu'à l'époque où elle était toute maigrichonne mais j'ai peur du jour où elle ouvrira les yeux sur son corps). Je voulais savoir si des personnes ont connus ça avec leur entourage ou on vécu la même chose que ma sœur avec leur traitement. Je ne cesse de me poser la question : " elle prend peut-être trop de médicaments ? "

J'aime énormément ma sœur et elle le sait. Il est vrai que j'ai été très peinée d'apprendre par quoi elle est passée et ne cesse de me dire "qu'est ce que j'aurai pu faire ?" Et je pense qu'on n'oublie souvent l'entourage des personnes qui se drogue. On se pose toujours des questions et on est toujours faible face à ça. Toujours à sinquiéter. Alors j'envoie ce message aussi pour ceux qu'on oublie et sont dépourvus de moyen pour faire en sorte que la personne qu'on aime s'en sorte. Il en faut du courage et de l'énergie et même si parfois on a envie de tout envoyer en l'air on reste là et on la soutient. Voilà comme je l'ai écrit je suis perdue mais j'ai encore beaucoup de courage et d'énergie